



## Proveedores de AquaChile se capacitan en gestión y administración financiera

**Puerto Aysén.-** Una veintena de proveedores de AquaChile fueron capacitados en gestión y administración financiera y modelo Canva con el objetivo de mejorar los procesos y gestionar eficientemente los recursos financieros y humanos de sus empresas.

El curso fue realizado en dependencias de Oxxean y tuvo una duración de 36 horas. Esta iniciativa permitió a los participantes nivelar conocimientos y adquirir nuevas herramientas que permitan optimizar sus procesos, mejorar la toma de decisiones e innovar.

Verónica Ruiz, de Transportes McDowell, agradeció a AquaChile por la oportunidad. “Este curso ha sido una experiencia tremendamente enriquecedora que no sólo ha ampliado mis conocimientos en la materia, sino también ha fortalecido mis habilidades para aplicarlas en el ámbito laboral y también con los colaboradores. Esperamos seguir contando con estas oportunidades de formación que AquaChile nos presenta en estos espacios que son fundamentales para nuestro crecimiento como pyme y también ser un aporte para la industria”.

En tanto, Carlos García, de una empresa de servicio acuícola, afirmó “el curso nos sirvió bastante para darnos cuenta de las falencias

administrativas, ya que es una parte fundamental. Nosotros estamos muy abocados al tema operacional y descuidamos un poco la parte financiera y administrativa, que son importantes. Nos dio las herramientas que podemos utilizar, nos dio alternativas de soporte y, a la vez, interactuar con distintas empresas, compartir conocimientos, fortalezas, debilidades. Y nos permite tomar decisiones más informadas o cómo buscar más información para mejorar el área financiera y, redunda en que tengamos una mejor gestión”.

“Quiero agradecer la instancia y la oportunidad que nos brindó AquaChile de ser parte del curso que se impartió por durante casi dos semanas de educación financiera, que claramente va a ser un apoyo para todas nuestras pymes para mejorar en varios aspectos y claramente todo suma a nuestros negocios”, dijo Mery Leal, de GL Robótica Submarina, agradeció la instancia, valorando el apoyo a las pymes y la contribución a la mejora de los negocios.

En Aysén el 58% de los proveedores de la empresa son pymes. A juicio de la jefa de Relaciones Comunitarias de AquaChile en Aysén, Ximena Solís Pradenas, es muy destacable la participación e interés de los provee-

dores por formarse y adquirir nuevos conocimientos, ya que, según mencionó “este tipo de acciones son las que nos encaminan a acortar las brechas. Un trabajo que hemos liderado con los proveedores, a partir de la firma del Compromiso Aysén, donde el foco de nuestros esfuerzos está puesto en el desarrollo y crecimiento de los proveedores, realizando diversas instancias formativas que permitan su desarrollo y crecimiento en Aysén”.